

Zeitlos -[]-

100 Storys -1-

Von TommyGunArts

Kapitel 1: Die Krankheit, die sich Menschheit nennt

Brennen!

Brennen soll die ganze Welt!

Brennen sollen all diese Nichtsnutze!

Brennen sollen sie, wie Hexen!

Brennen!

Brennen soll ein jeden Zuhause.

Brennen sollen sie, bis die Asche nieder fällt!

Brennen sollen sie, wie trockenes Geäst!

Brennen!

Brennen soll die Freiheit!

Brennen sollen auch all ihre Anhänger!

Brennen sollen sie, wie Höllenfeuer!

Brennen!

Brennen!

Verbrennen wir die ganze Welt,
damit nichts mehr still an seinem Platze steht!
Unter Flammen soll ein jeder zugrunde gehen,
zusehen, wie die Welt krepirt!

Verbrennen wir ein jeden Zuhause,
weil ein Zuhause uns nur quält!
Sie sollen zusammenfallen wie Kartenhäuser,
damit am Ende etwas fehlt.

Verbrennen wir die Freiheit,
damit ein anderer Gesetze stellt!
Unmündig lebt es sich leichter,
weil man keine Entscheidungen mehr fällt.

Verbrennen wir, was übrig bleibt,
verbrennen wir, was brennen kann.
Verbrennen wir, was wir nicht brauchen,
verbrennen wir uns lieber selbst.

Verbrennen wir die Eitelkeit,
verbrennen wir die Traurigkeit,
verbrennen wir die Treue und den Hass,
verbrennen wir den letzten Spaß!

Denn brennen muss alles,
was wir haben,
brennen muss alles,
was unsere Rasse retten könnte,
denn Selbstzerstörung ist unser Ziel.
Ja, die Erde wird brennen,
wird an der Menschheit noch verrecken!
An der Gier und an dem Verlangen,
an der menschlichen Überheblichkeit!
Weil wir verbrennen, was nur geht!

Wir verbrennen, weil es einfach ist,
weil ein Streichholz alles ist,
was nötig ist, um zu zerstören.
Und weil wir nichts anderes kennen,
als zerstören,
tun wir das, was wir nur können.

Verbrennen...